



**GOBIERNO DE
MÉXICO**

EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Comunicado 243
Ciudad de México, 4 de diciembre de 2019

LA TRANSFORMACIÓN DEL IPN SERÁ CON LA PARTICIPACIÓN DE SU COMUNIDAD: MARC

- *El Director General del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas, aseveró que las instituciones deben cambiar y renovarse*
- *“En la Cuarta Transformación, el Gobierno de México reconoce a sus maestras y maestros como los constructores y agentes activos de la Nueva Escuela Mexicana”: Esteban Moctezuma Barragán*
- *Al entregar reconocimientos a más de 400 trabajadores y docentes jubilados del IPN, Rodríguez Casas resaltó que son parte de la historia viva del Politécnico y su experiencia sumará al cambio del Instituto*

Las instituciones deben cambiar y renovarse, por ello el Instituto Politécnico Nacional ha emprendido un proceso de transformación en el que es necesaria la participación de toda la comunidad a través de sus ideas y propuestas, subrayó Mario Alberto Rodríguez Casas, Director General del IPN, al entregar reconocimientos a más de 400 trabajadores y docentes jubilados.

Como lo ha afirmado el Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, en la Cuarta Transformación, el Gobierno de México reconoce a sus maestras y maestros como los constructores y agentes activos de la Nueva Escuela Mexicana.

Durante la ceremonia en la que reconoció a docentes y a personal de apoyo y asistencia a la educación, que en 2018 cumplieron un ciclo laboral y de vida en esta casa de estudios, Rodríguez Casas aseguró que la experiencia de todos los trabajadores jubilados contribuirá al fortalecimiento de la agenda politécnica con propuestas para el Congreso Nacional Politécnico (CNP), cuando la Comisión Organizadora del Congreso Nacional Politécnico (CoCNP) establezca los mecanismos para la preparación y, con seguridad, habrá espacios para que aporten su experiencia.

En el Recinto Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz”, ubicado en el Casco de Santo Tomás, el titular del IPN ratificó con la participación y apoyo de la comunidad “elaboramos la Agenda Estratégica de Transformación, cuyo objetivo rector es la Educación 4.0 y su propósito es ofrecer a nuestros estudiantes las herramientas suficientes para atender los desafíos de la Cuarta Revolución Industrial y contribuir al desarrollo de la nación”.

Expresó que gracias al trabajo y dedicación de los homenajeados, el IPN ha sido y ha permanecido como la mejor Institución de Educación Tecnológica del país.

Acompañado por los secretarios generales de la Sección 60 y 11 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alejandro Garduño López y Felipe Antúnez Luna, respectivamente, Rodríguez Casas enfatizó que el Politécnico como institución del Estado Mexicano, ha sido construido por numerosas generaciones a lo largo de 83 años.



GOBIERNO DE
MÉXICO

EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Explicó que la gran mayoría de los trabajadores y docentes reconocidos, vivieron etapas que fueron parteaguas en nuestra institución: El imborrable 02 de octubre, el Halconazo de 1971, los sismos de 1985 y 2017, los movimientos estudiantiles de 2014 y 2016, y el inicio de la transformación del IPN derivado de ese movimiento.

Los trabajadores y docentes jubilados, comentó, son parte de la historia viva del Politécnico. “Se han involucrado en su evolución: Vieron cómo iba ampliando su cobertura e instalaciones, trabajaron para distintas administraciones, mostraron solidaridad cuando nos encontramos en situaciones de emergencia, y muchos otros logros difíciles de mencionar”, detalló.

“En el IPN se les extraña y siempre los recibiremos con los brazos abiertos. Gracias a ustedes, el Politécnico tiene el reconocimiento por su liderazgo en la educación tecnológica nacional. Ustedes son y serán ¡Politécnicos de Corazón!”, concluyó.

En representación del personal docente galardonado, el Profesor Rubén Mares Gallardo, subrayó que no por estar jubilado deja de fluir la sangre politécnica y que la Cuarta Transformación (4T) ha depositado toda su confianza en la comunidad politécnica, sus autoridades, académicos, personal de apoyo y en los estudiantes para la celebración del Congreso Nacional Politécnico. Refirió que la Cuarta Transformación requiere un Politécnico cambiado y reformado. “Ante ello, los jubilados ofrecemos a la institución nuestra experiencia, sabiduría y creatividad para salir adelante de tan enormes retos”, expuso.

A su vez, Martha Silva Espinoza de los Monteros, a nombre del personal de apoyo y asistencia a la educación, agradeció a Rodríguez Casas por la oportunidad de volver a vibrar, respirar y sentir a su institución que hoy los recuerda y reconoce. “Estar retirado no necesariamente significa estar fuera del Instituto, porque el Poli está dentro de mí y de todos de quienes con nuestros años de vida laboral lo fuimos transfundiendo a nuestro corazón, de tal modo que nunca podremos estar totalmente retirados para el Politécnico”, concluyó.

La Orquesta Sinfónica del Instituto Politécnico Nacional (OSIPN), dirigida por el maestro Enrique Barrios González, se encargó de engalanar la ceremonia, al deleitar a los asistentes con el *Mambo del Politécnico*, un popurrí de las principales obras del maestro Pérez Prado y la melodía Fuga Hacia el Mar.

--o0o--